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◎森林・山村多面的機能発揮対策事業 山仕事の講習・はなまき森・守塾を6月21日に第1回を開催しました！

フィールド　　花巻市大森山 当会の設立時の目標である、県南部の参加者の利便性を考えて

活動内容   　日時などは未定 広く岩手県内を網羅できる一つの環境が一歩踏み出しました。

◎地域の里山保全作業 花巻市の共催といわて里山再生地域協議会及び岩手県緑化推進

　花巻で第2回講習会・7月19日（日） 委員会の後援と言う強力な後ろ盾を得ての開催となりました。

◎県民参加の森林づくり促進事業 6回の講習には花巻市を中心に23名の申込みが有り、初心者を

日　　　時　　７月５日（日）　9:00～15:00 対象に行って進めたいと思います、初日は挨拶などの後に講習に

フィールド　　北上市上鬼柳 入って玉切りや受け口つくりを行い、安全講習をして閉めました。

集合場所　　現地（北上清掃事業所向い） 安全第一に行って行きたいと考えます、スタッフのメンバーも慣れ

活動内容   　除間伐　　 ない事の連続で緊張したと思います、ご苦労様でした。参加者は

これからの講習に期待を込めて充実した1日を送れたと思います。

　　　※詳しくは事務局まで

事務局（０９０-４６３６-６４６７）

★５・６月の活動状況　　★

整備されて明るくなりました、今年度は初年度に行った

場所への接続を目指して行って行きたいと思います。

メンバーも作業に慣れて段取り良く行っています。 　６月１５日（月）北上市後藤野の

北上プライウッド(株)に工場見学に行きました、内陸部に出来た県産

材１００％の合板工場です、当会他盛岡からも参加していただき、有

意義な見学になったと思います、竣工して間もない新しい工場です。

どの様に合板に成っていくのかなどが良く観察できました、まだ４５％

ほどの稼働率らしいですが、年間１０万立方の材木を使用するそうで

す。間伐材などの有効利用の促進をするのは良い事ですが、大事な

県財産を上手く利用してもらいたいです、“結”の工場と名前がなって

います、名前のように岩手と縁が結べる工場にと願います。

　６月２４日（水）北上市大堤、北上総合運動公園・会議室にて

いわて里山再生地域協議会の県南部の安全講習会を行いました、

依頼を受けて当会がセッティングを行い大桐さんが講師として参加３２

団体の方々に森林作業の危険性や安全対策、心掛けや機材の説明

等をレクチャーしました、皆さん真面目に聞き入っていました。

工場内の撮影は出来ませんでした
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　　　事務局　北上市常盤台（佐井　到）

★7月の活動予定　★ ☆はなまき森・守塾☆

　5月３０日（土）上鬼柳で今年度初めての県民参加の

森林づくり事業を行いました、４年目を迎え対象森林も

みちのく郷山保全隊




